Plus Brillant que le Soleil

En chemin, en plein midi, je vis, Ô roi, une lumière venant du ciel, plus éclatante que le soleil (Actes 26:13)

Il est agréable de se réveiller avec un nouveau matin lorsqu'une journée s'offre à vous dans toute sa fraîcheur. Certains matins, nous voyons le soleil se lever dans toute sa splendeur. D'autres sont gris et peu engageants. Mais nous nous réveillons aussi aux matins en nous. Nous pouvons entrer dans la journée pleins d'énergie et d'enthousiasme pour ce qui nous attend. Nous pourrions aussi commencer lentement à contempler des problèmes qui obscurcissent nos esprits et pèsent lourdement sur nous.

Vers la fin de sa vie, comme Paul se tenait prisonnier dans les chaînes (v.29) devant le Roi Agrippa et Festus, il était entouré d'une illustre compagnie de personnalités de Césarée (Actes 25 :23). Cela semblait un jour très sombre lorsque Paul a commencé sa défense. Mais son cœur n'était pas enchaîné quand il s'élevait au-dessus des ténèbres et de la pompe qui l'entouraient et rappelait une lumière « plus éclatante que le soleil » et la voix dans une glorieuse simplicité déclarant : « Je suis Jésus ». Il n'y a jamais eu d'homme plus libre. Il écrit à Timothée du temps où « personne n'a été avec moi ». C'était une solitude qu'il ressentait vivement. Mais il ajoute immédiatement : « Mais le Seigneur s'est tenu près de moi et m'a fortifié, afin que par moi la prédication fût pleinement accomplie, et que toutes les nations puissent l'entendre ». Je me suis souvent tenu sur les montagnes au-dessus du lac Léman sous le soleil le plus éclatant pendant que le lac en contrebas était enveloppé de gros nuages. Cela m'a toujours rappelé le privilège d'entrer dans la présence du Seigneur. Et en même temps, cela me rappelait que lorsque nous retournons sous les nuages, le Seigneur est avec nous.

Paul décrit ses souffrances en détail dans 2 Corinthiens 11:23-33. Et il y avait beaucoup de jours froids et humides, comme sur la plage de Malte (Actes 28:2) quand Paul était épuisé. Mais la lumière brille dans son cœur lorsqu'il ramassait des broussailles pour allumer le feu en témoignage humble et constant de l'humble Sauveur. La présence du Seigneur n'a pas diminué mais s'est accrue tout au long de la vie de Paul. Pierre, à la fin de sa longue vie, raconte son expérience sur le mont de la transfiguration. « Car il reçut de Dieu le Père honneur et gloire lorsqu'une telle voix lui fut adressée la Gloire magnifique : 'Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir.' Et nous avons entendu cette voix venant du ciel

lorsque nous étions avec lui sur la sainte montagne » (2 Pierre 1:17-19). Lorsque Pierre fut emprisonné par Hérode avant son évasion miraculeuse, nous lisons : « et une lumière resplendit dans la prison » (Actes 12:7). Dieu veut que nous fassions l'expérience de l'éclat de sa présence, surtout lorsque les jours sont sombres et incertains, lorsque nous apparaissons entourés d'un monde hostile et de chaînes d'inquiétude qui peuvent nous alourdir.

Le Sauveur qui est monté sur la montagne et a déployé sa gloire était le Sauveur qui est redescendu avec ses disciples pour briller dans la vie de ceux qui avaient besoin de lui. Christ nous emmène là où Il est pour nous assurer qu'Il est avec nous là où nous sommes. Et pour prouver sa réalité dans nos vies. Que l'éclat de Sa Personne inonde nos cœurs en ce nouveau jour. « Car c'est le Dieu qui a dit que du sein des ténèbres la lumière resplendît, qui a relui dans nos cœurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ » (2 Corinthiens 4:6).

Gordon D Kell